

IMPRESIONES DEL PARTIDO

por gentileza de Destilerías VENTURA

SEÑOR JOSE SEGUER,
ENTRENADOR DEL LERIDA

Presenciando el partido desde unas localidades de la tribuna, habían estado los jugadores del Llerida, juntamente con su entrenador, José Seguer.

Al finalizar el mismo, y dado el prestigio que el ex-jugador azulgrana y en sus primeros tiempos, también del Granollers, pedimos a Seguer unas impresiones del partido que acababa de finalizar, cosa a la que amablemente se prestó el hoy en día preparador leridano.

—¿Qué te ha parecido el partido?

—Muy bien jugado, igualado en cuanto a dominio territorial pero con superioridad técnica del Granollers.

—¿Qué impresión te ha causado el Granollers?

—Estupenda, ya que su conjunto formado por jugadores jóvenes y prometedores, han sabido llevar el encuentro en la forma que más les convenía.

—Como observador neutral, ¿consideras justo el resultado?

—Sí, pues si un equipo mereció vencer, éste fue el Granollers.

—¿Destacarías algún jugador granollerense?

—Muy difícil el poderlo hacer, pues repito que lo mejor es su gran conjunto, y excelente preparación física. Si acaso, la veterania de Aguirre, que juntamente a la juventud de sus compañeros, puede sacar un gran partido de sus conocimientos futbolísticos. Gran equipo el Granollers y —termina diciendo— ya que la ocasión me lo brinda, envías un saludo a la afición de Granollers, en donde tengo muy buenos amigos.

Y dejamos a Seguer, que acompañado de unos directivos leridanos, comentaban sus cosas de cara al partido que por la noche jugarían contra el Condal.

SEÑOR VELASCO,
ENTRENADOR DEL SANS

Nos dirigimos al vestuario del Sans, y después de una pequeña espera —nos dimos cuenta de que el horno no estaba para bollos— nos atendió

muy serio, pero correctamente, su entrenador, señor Velasco.

—¿Su opinión del partido?

—Pues qué quiere que le diga yo —empieza de una manera disciplinada, pero pronto se sitúa y añade:

—Tengo que considerar justa la victoria del Granollers, ya que sus hombres han ido con muchas ganas a la disputa del balón y han jugado con verdaderas ansias de victoria.

—¿Así normal el resultado?

—Quizá pudimos empatar, pero mis jugadores no estuvieron acertados.

—¿Su impresión del Granollers?

—La de un equipo potente y con mucha juventud, que al estar bien preparado físicamente, le hace sumamente peligroso.

—¿A quién destacaría?

—Me ha gustado mucho su trío defensivo y la gran clase de Aguirre, pero repito, por encima de todo, la homogeneidad de su conjunto.

—¿No estuvieron acertados sus muchachos?

—La verdad es que no me han dado motivos para estar contento de ellos. Han de luchar más, pues sin ilusión, poca cosa se puede hacer en el fútbol.

Y sin apurar más la cosa, abandonamos el vestuario,

pues como hemos dicho al principio, el ambiente no estaba para florituras, por lo que optamos por dejar de interrogar al capitán del equipo, Campos.

SEÑOR RAMON VALLS

Caras alegres y euforia comedita en el vestuario del Granollers. Valls, cuya satisfacción queda reflejada en su semblante, atiende así a nuestras preguntas:

—¿Por qué se ganó?

—Porque el Granollers jugó e hizo mejor fútbol.

—¿Qué tiene el Granollers que le faltaba últimamente?

—Acoplamiento en todas sus líneas y acabar de recuperar la moral que tan mal parada quedó a raíz de nuestra derrota ante el Reus.

—¿En qué más fue superior tu equipo?

—En lo que te he dicho anteriormente y en preparación física, pues como habrás visto, hay algunos hombres en el Sans con mucha clase, pero que no han podido con el juego rápido y al primer toque, de mis jugadores.

—¿Qué fue lo que no te agradó del Sans?

—La brusquedad con que se emplearon algunos elementos, pues como habrás visto, en dos ocasiones han estado a punto

de causarle una seria lesión a nuestro portero.

—¿Qué temías del Sans antes de empezar el partido?

—Como temer, nada, lo único que me preocupaba era el ambiente que normalmente se tiene que afrontar en campo contrario.

—¿Estuvo bien el árbitro?

—Sí, quizá en la jugada de Vega terminando el partido tenía que haber señalado penal-

ty, pero en general estuvo bien.

PEDRO CASTILLO

—¿Qué te ha parecido el Sans?

—Muy buen equipo y con grandes figuras en sus líneas.

—¿Pudo empatar?

—Tuvieron una ocasión clara en la segunda parte, pero García estuvo oportunísimo.

—¿Ha toniado el buen rumbo el Granollers?

—Se ha conjuntado el equipo y ahora todas nuestras líneas responden perfectamente.

—¿Quieres decir con ello que de ahora en adelante se enfilarán los primeros puestos de la clasificación?

—Si las lesiones nos respetan y no se efectúan cambios nada más que para cada hombre en su sitio, creo que llegaremos muy alto en la clasificación.

Así estaba el ambiente de optimista al terminar el partido frente al Sans. Esperemos que después del encuentro contra el Tarragona, siga la misma euforia.

B.

gin ventura

la ginebra oportuna

DESTILERIAS VENTURA GRANOLLERS